

学校だより

光輝燦然

～ 磨け！自分の色 ～

第1号

令和4年4月7日（木）

発行 発行責任者 校長 馬場廣明

104名の新入生の皆さん、ようこそ西袋中学校へ！

4月6日（水）に「令和4年度の入学式」が行われました。新型コロナウイルス感染拡大の影響により、通常の式とは少し内容を変更しての開催となりましたが、ご来賓に父母と教師の会会長の 佐浦勝彦 様、同窓会会長の 植田 仁 様をお迎えし盛大に行うことができました。入学生104名は堂々とした中学生らしい立派な態度で式に臨みました。また、新入生を代表して誓いのことばでは、●●●● さん（西一小卒・1の3）が力強いあいさつをしました。「今年度も西中は安泰、大丈夫である！」と確信できました。新入生と2年生118名、3年生102名、全校生324名で令和4年度もいろいろなことに挑戦し、頑張っていきたいと思いますので、今年度も保護者の皆様の変わらぬご指導とご協力をよろしくお願いいたします。



（式終了後のクラスの集合写真）

校長式辞では以下の3点についてお話をさせていただきました。1つ目は、「命を大切にしてほしい」ことです。自分の命はもちろん、他の人の命も大切にしてください。そのためには常に思いやりの心、感謝する心を忘れないことです。全ての人を大切にすることが、他の人の命を大切に、自分の命も大切にできるのだと思います。かけがえのない、たった1つだけの命、その重みを改めて認識してください。2つ目は、「将来への夢を持ち、夢に向かって努力してほしい」ことです。3年後の中学校卒業時には進路選択が迫られます。自分は将来こんな仕事に就きたい、私は将来こんな形で社会に貢献したい、という夢を持った人は、その夢を達成するために、日々頑張ることができます。3つ目は、「健康な体づくり」です。積極的に授業や部活動、学校行事等に参加し、何事にも最後までやり抜く強い心、体を身に付けてください。

再度、各ご家庭におかれましても、いろいろな場面において話題にしていただければと思います。

◎ お子様のことについて、学校生活を送るうえで不安な点や心配な点などありましたら、お気軽に担任の先生や学年の先生等にご相談ください。校長として本校の教職員は経験や知識が豊富で、指導力が抜群の優秀な人材が揃っている教職員軍団であると強く言えますので、ご安心ください。

令和4年度がスタート、よろしくお願いたします！！

今年度の本校の教職員メンバーの詳細につきましては以下のとおりです。

- 校長 馬場 廣明
- 教頭 渡部 信俊 古殿町立古殿中学校より
- 教務主任 影山 健 社会、女子バスケットボール部
- 庶務主任 鈴木 幹夫 数学、須賀川市立長沼中学校より、ソフトテニス部
- 1年主任 菊池 秀則 数学 バレーボール部
- 1組担任 関 鹿鳴子 英語 サッカー部
- 2組担任 金子由理子 国語 バスケットボール部
- 3組担任 小山 悟史 保体 特設陸上・駅伝・水泳・剣道部
- 副担任 會田 桃子 理科 新任 吹奏楽部



- 2年主任 大山 博文 保体 玉川村立玉川中学校より、男子バスケットボール部
 - 1組担任 根元 仁 技家 AIプログラミング部
 - 2組担任 太田 杏子 英語 須賀川市立長沼中学校より、卓球部
 - 3組担任 深谷 亮人 数学 野球部、特設駅伝部
 - 4組担任 石井 徹弥 国語 須賀川市立岩瀬中学校より、野球部
 - 5組担任 渡部 愛 音楽 須賀川市立長沼中学校より 吹奏楽部
 - 副担任 太田 美優 美術 新採用 美術部
 - 3年主任 西牧 征 英語 ソフトテニス部
 - 1組担任 平野 隆之 国語 AIプログラミング部
 - 2組担任 星 徹 社会 須賀川市立第二中学校より、卓球部
 - 3組担任 角田 睦美 英語 バレーボール部
 - 4組担任 有賀 裕子 美術 美術部
 - 副担任 佐藤 潤 理科 卓球部
 - 教諭 松下 和史 ※教職員組合への専従休職
 - 教諭 高橋 駿介 ※県教育センターへの長期研修
 - 養護教諭 田母神奈津樹
 - 主査 吉田 昌代
 - 部活動指導員 原竹 博 サッカー部
 - 部活動指導員 安田 京子 特設陸上部
 - 用務員 佐藤 優子
 - 調理員 江藤ヨシ子
 - 特別支援員 仁平 邦子
 - 学校司書 小川 弘美
 - 調理員 溝井ちい子
 - 調理員 伊海田美千代
 - SC 高橋 路子
 - SSS 結城みどり
- ◎ 令和4年度もどうぞよろしくお願いたします。



厳粛の中で、着任式・始業式が行われました。

着任式では、転入職員の紹介後、2、3年生の生徒を代表して生徒会長の ●●●●くん（3の3）より、心温まる歓迎の言葉をいただきました。改めまして、転入職員はこの伝統あるすばらしい西袋中学校で頑張ることが確認できました。また、2、3年生の話を聞く姿勢と態度がとても立派でした。特に3年生は頭や体を動かす生徒は一人も見られず、3年生という最高学年になったという自覚がとても感じられました。体育館後方にあるのぼり旗の「文武両道」と「勤労奉仕」という言葉はまさしく、本校の生徒たちが目指しているものであると感じました。西中のすばらしさをどんどん発信していきましょう！



（歓迎の言葉を述べる●●くん）

「新型コロナウイルス」感染症対策にご協力を！！

須賀川市教育委員会様より「4月5日のノパメール」、「4月6日に配付しましたプリント」をよくご覧いただき、今後も感染対策に努めていただければと思います。欠席等の取り扱いにつきましては、メール・プリントのとおりです。今後も何かご家族・お子さまのことでご心配な点などありましたら、学校（窓口：教頭）までご連絡・ご相談ください。

※今年度も個人情報に注意しながら、学校だより等の各種お便り・ホームページの作成、発行・発信に力を入れ、学校や学年の話題等をできるだけ多く、各ご家庭や地域の皆様にお伝えできればと考えています。

～本校ホームページのアクセス数が124万1千件を突破！いつもご覧いただきありがとうございます。～